
今年は、皆様のご協力で、定期総会を開くことが

できました。平成31年以来、実に5年ぶりの総会で

した。総会は、議案通り可決され、新年度の方針と

予算が決まりました。

総会の後は、懇親会が開かれ、久しぶりの顔合

わせで和やかに交流することができました。

～昨年度の事業報告と新年度の計画と予算を決定～


